

Jahresrückblick Taucherli 2023

Das Jahr 2023 startete mit einem neuen elmar Thema «Bauernhof». In dieser Zeit besuchte uns der Hofhund Bruno und begleitete die Kinder für acht Wochen durch das Thema. Die Kinder waren sehr interessiert und freuten sich sehr, wenn Bruno vorbeikam und mit ihnen eine spannende Aktivität durchführte.



Im April kam der Osterhase vorbei und versteckte im Kitagarten die Osternester.

Nach der Osterpause flog Trudi die Eule in unser Haus und stellte uns den Wald vor. Gemeinsam mit ihr machten wir einen Ausflug in den Wald. Dort konnten die Kinder die Bäume, die Pflanzen und die Käfer entdecken.

Im Sommer waren wir viel draussen. Die Kinder experimentierten im Sandkasten, schaukelten auf der Schaukel oder fuhren mit den Rutschautos umher. War es für die kleinsten zu heiss, stellten wir im Spielzimmer unser Planschbecken auf.

Nach dem heissen Sommer fuhr Tom das Auto in die Kita. Er freute sich sehr, uns seine Fahrzeugfreunde vorzustellen. Jeden Tag lernten die Kinder auf spielerische Art verschiedene Fahrzeuge kennen.

Im Herbst gab es im Kitagarten einen Elternanlass. Nebst dem feinen Buffet, gab es einen Bastelposten und eine Tier-Wand, welche die Kinder selbständig gestalten konnten. Ebenfalls hatten die Eltern die Möglichkeit das neue Taucherli-Team kennenzulernen und sich von der Gruppenleiterin zu verabschieden.



Die Tage wurden kürzer und die Adventszeit stand vor der Tür. Rudolf das Rentier zog bei uns ein und brachte uns einen Tannenbaum. Jeden Tag erlebten die Kinder eine Weihnachtsaktivität, öffneten den Adventskalender und beschmückten mit Weihnachtskugeln den Tannenbaum.

Somit beenden wir das spannende Jahr und freuen uns auf das Jahr 2024.